

## **BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN**

### **V.I. Kesimpulan**

Kawasan selatan Kabupaten Bandung Barat terkenal sebagai kawasan yang masih asri, dan terdapat berbagai destinasi yang erat dengan kekayaan alamnya, namun langkah promosi yang dilakukan oleh Dinas Pariwisata Kabupaten Bandung Barat kurang efektif jika hanya terpaku dengan jumlah wisatawan yang ada di kawasan Lembang, sehingga masyarakat atau calon wisatawan akan hanya terfokus di kawasan Lembang. Dengan memperkenalkan destinasi wisata unggulan dan juga suasana di kawasan selatan itu sendiri dapat menjadi salah satu cara untuk melakukan pemerataan wisatawan di Kabupaten Bandung Barat sesuai dengan tujuan dari program Breathtaking West Bandung itu sendiri. Media film dokumenter drama sendiri menampilkan data yang aktual dan faktual sesuai dengan kondisi sebenarnya, sehingga masyarakat dapat lebih percaya dengan informasi yang diberikan dibandingkan jika hanya membayangkan dari informasi yang dibaca. Diharapkan dengan adanya film Xplorasi Bandung Barat ini juga dapat memacu masyarakat untuk berwisata di kawasan lain di Kabupaten Bandung Barat.

### **V.II. Saran**

Diharapkan dengan adanya media promosi destinasi wisata di kawasan selatan Kabupaten Bandung Barat, dapat menggugah rasa penasaran dari calon wisatawan untuk berwisata ke destinasi lainnya di kawasan Kabupaten Bandung Barat. Pihak Dinas dapat mulai . Dengan adanya media promosi juga harus diikuti juga dengan pengelolaan destinasi wisata yang lebih baik, agar para wisatawan dapat menikmati wisata dengan nyaman mungkin. Perlu adanya juga kesadaran bagi masyarakat sekitar destinasi wisata untuk menjaga lingkungan disekitarnya, khususnya untuk kawasan yang masih asri seperti di kawasan selatan Kabupaten Bandung Barat. Dalam penelitian dan/atau perancangan media selanjutnya, disarankan untuk menjelajahi lebih jauh destinasi wisata di Kabupaten Bandung Barat selain di kawasan Lembang, dikarenakan banyaknya potensi wisata di Kabupaten Bandung Barat namun belum banyak masyarakat umum mengetahuinya, sehingga potensi wisata yang ada menjadi sia-sia.